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8 月は会員増強・新クラブ結成推進月間です！ 

 

【前回の会長挨拶】 

今日も大変暑くなりました。先週の土曜日は台風 6 号が東海地方を通り過ぎましたが、岡崎市

康生町地内のビル看板が落下した事をテレビのニュースで放映されました。人の怪我はなく幸い

でしたが、他人事ではなく今一度自宅の屋根.外壁等を確認されると良いかと思います。東海地

方は 7/28(日)梅雨明けしましたが、梅雨期間は実に 52 日間と報道されていました。梅雨が明

ければ地獄の様な暑さで、まだ 4 日間しか過ぎていないのに毎日が大変長く感じられます。 

7/30(火)より東海北陸自動車道を北へ向かい岐阜県付近から路肩には動物の警戒標識があり

タヌキ、鹿の標識がありあまり驚きもせず通過していましたが、岐阜県の山奥に入ると動物の警戒標識イノシシがあ

り、もっと奥地の白山付近では熊の動物警戒標識があり、あまりの暑さでパーキングエリアへ寄ったら常用車は 1 台

も止まっていなくトラックが 3 台だけ停車していただけで、建物には熊が出没した看板が掲示され、廻りの柵には熊

がよじ登った様な所が数か所あり、柵はネットで補修されていましたが、少し背中に寒さを感じその場をすぐ去りま

した。今月は会員増強月間となっています。27 年度の会員数は 103 名で 20 年過ぎた今年は当時の半分の 55 名に

なっています。今期 10％の会員増強目標を立てています。皆様の 1 人 1 人の紹介でクラブの会員を増やして、活気

あるクラブにして行きたいと思っていますので是非ご協力をお願い致します。 

【前回の卓話】「 長瀬楽人会活動報告 」長瀬楽人会代表 杉山善則 様・矢作北小学校雅楽部の皆様 

【杉山善則様】毎年、子供たちもこの場に来て演奏することを楽しみにしております。 

今日は残念ながら学校行事のため６年生がおりませんが、5 年生の 21 名で演奏させて頂きま

す。最近の矢作北小雅楽部の状況をお話しさせて頂きます。ここ数年地域との交流を深めよう

という事で地域の老人ホームで演奏をしております。もう一つ昨年 9/15 に矢作北学区と北野

学区が中心になって「やはぎ飛鳥まつり in 北野廃寺」という地域活性化のイベントにも参加し

て参りました。このように学校行事以外での地域活動を行っていけるのも、ひとえに岡崎東 RC

様のご支援のおかげと感謝しております。今後もどうぞ宜しくお願いいたします。 

【木河泰教頭先生】本校雅楽部の歴史は平成 3 年 11 月に 4 年生 3 名、5 年生 4 名の計 7 名

で発足しました。現在は総勢 50 名で活動しております。平成 13 年に文部科学大臣賞の奨励賞

を受賞し、同 22 年に岡崎キッズ雅楽隊として上海万博にも出演をしております。また同 25 年

に創設 20 周年記念として東儀秀樹氏をお招きして演奏会を開催しました。地域の方にご指導頂

き、また多くの市民の方々にご支援して頂いて現在に至っております。本日はこのような機会を

与えてくださりありがとうございます。どうぞ今後とも宜しくお願いいたします。 

 
木河教頭先生と杉山様 

 
8 月お誕生日おめでとう！ 

 
長瀬楽人会へ助成金授与 

 
ようこそ！本日ビジターの皆様 

 
岡崎市立矢作北小学校雅楽部の皆さん    

47 期【No6 号】第 2214 回例会                        2019/8/8 
（過去 3 回の修正出席率 7/4：100 % 7/11：100% 7/18：100%） 

【本日の卓話】                   「 外国人雇用の現状について 」   ㈱オーノ 代表取締役 大野俊介様 



page 2 

幹事報告(中根匡規君)  
■ 本日、ガバナー補佐訪問として名古屋宮の杜ＲＣへ、

市川ガバナー補佐･畔栁分区幹事が出席されています。 

■ 例会終了後、第 6 回理事会をローレライにて開催い

たします。引き続き第 1 回クラブ戦略委員会を開催

いたします。 

■ 8/2(金)第 7 回ＷＦＦ実行委員会がガバナー事務所

で開催され市川ガバナー補佐が出席されます。 

■ 8/2(金)第 1回岡崎 5RC会長幹事会及び報道関係者

との懇談会がみなみにて開催され、近藤会長、酒井ク

ラブ奉仕委員長、長坂公共イメージ向上委員長、幹事

中根が出席します。 

■ 例会変更の案内が来ています。詳しくは週報あづまを

ご覧ください。 

■ 菅生川の草刈一斉清掃についてご案内させていただ

きます。9/8(日)午前 6 時～ 駐車場等の詳細につい

ては後日、社会奉仕委員会より出欠の回覧を回します

ので各自ご記入ください。 

ビジター報告 【岡崎 RC】2 名【岡崎南 RC】2 名 

出席委員会 本日の出席率 90.38%(欠席 5 名) 

        前々回(7/18)修正出席率 100%(欠席 0 名) 

親睦委員会 8 月慶祝の発表 

ロータリー財団委員会 小銭寄付のお願い 

公共イメージ向上委員会 ワールドフードふれ愛フェ

スタ広告協賛のお願い及び WFF 親睦例会のご案内 

ニコニコ委員会 
 近藤金作君 長瀬楽人会代表杉山善則様、矢作北小学

校木河泰教頭先生本日卓話宜しくお願い致します。 

 新浪勝也君 20 年前に長女が誕生の際にクラブか

ら過分のお祝いを頂きました。娘が 7/17 に無事二

十歳の誕生日を迎えることができました。 

 佐野真琴君 長瀬楽人会の皆様、演奏を楽しみにして

おります。 

 中川和広君 長瀬楽人会の皆さん本日は宜しくお願

いいたします／暑さで車のエアコンがパンクしてい

ます。時々フロントグリルに水を掛けてください。 

 足立汎和君 あづまに写真が載りました。 

 長坂勲君 免許証を返納させていただきました。 

 小木曽進君 先週親睦夜間例会有難うございました。 

 生駒尚久君 土曜日の花火大会の桟敷が１枡空いて

います。都合のつく方はいませんか？ 

 林孝夫君 運転免許証が初めてゴールドになりました。 

 杉田広喜君 暑い日が続きますね。身体に気をつけて

下さい。 

 鋤柄英明君 先週は新年度親睦夜間例会に多数ご出

席有難うございました。 

 西脇謙二君･岡田祥輝君 8/6(火)18:30～ソフトボ

ール練習を大門の境公園で行います。 

 三城偉央君 最近、良い事がありません。 

 春名祐樹君 今月司会をさせて頂きます。10 年ぶり

の司会です。 

 鈴木公市君･清水幹良君 入会して2年が過ぎました。

今後も宜しくお願いします。 

 足立憲彦君･安井健次君･朝倉清陽君･倉内充雄君 

皆出席を喜んで。 

  

８月の例会予定 

例会予定 例会会場 内容 

8/15(木) － 定款第 8 条 1 節の規程により休会です。 

8/22(木) － 定款第 8 条 1 節の規程により休会です。 

8/29(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「相手をやる気その気にさせるｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝｽｷﾙ」岡村安来子様 

クラブ例会変更・休会のお知らせ 

変更予定日 RC 名 サイン受付場所 

8 月 8 日（木） 愛知三州 暮らしの杜 葵ホール 1 階階段室前 18:00～18:30 

8/13(火)～16(金) 各クラブ 定款第 8 条第 1 節の規定により休会 

8 月 26 日（月） 豊田西 名鉄トヨタホテル 1 階フロント前 11:30～12:30 

9 月 10 日（火） 岡崎城南 岡崎ニューグランドホテル１階 17:30～18:30 

9 月 10 日（火） 西尾 西尾信用金庫中央支店 204 号室 11:30～12:30 

9 月 13 日（金） 西尾 KIRARA 西尾信用金庫中央支店 203 号室 11:30～12:30 

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 9 月 17 日(火) ザ・トラディションＧＣ 定例会 

ひよどり会 8 月 8 日(木) チャーム 定例会 

写楽会 有志による写真を、メーリングリスト・例会場にて展示 

ソフトボール 9 月 10 日(火) 境公園（大門） ソフトボール練習 


